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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 
 

 

Tag und Ort: 02.03.2024 um 16 Uhr im Sportheim in Weitramsdorf 
 

Vorsitzender:  Jörg Bissot (1. Vorsitzender) 

 

Anwesend waren 49 Mitglieder. 
(Nummer 50 + 51 auf der Teilnehmerliste sind keine Mitglieder) 

 
 

Tagesordnung: 
 
1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

2) Verlesung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

3) Totengedenken 

4) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

5) Kassenbericht der Hauptkasse und Abteilungskassen 

6) Bericht der Kassenprüfer 

7) Entlastung des Vorstands sowie der Haupt- und Abteilungskassen 

8) Berichte der Abteilungsleiter 

9) Neuwahlen Vorstandschaft 

10) Anträge/Sonstiges 

11) Ehrungen 

12) Abschluss 
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1) Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende Jörg Bissot begrüßt die anwesenden Mitglieder (darunter das Ehrenmitglied 
Hermann Lankl), den 2. und 3. Bürgermeister der Gemeinde Weitramsdorf, Herrn Dominik Juck und 
Herrn Daniel Dressel sowie die anwesenden Mitglieder des Gemeinderats und leitet durch die 
Jahreshauptversammlung 2024. Es wurde darauf hingewiesen das satzungsgemäß eingeladen 
wurde und die Versammlung somit beschlussfähig ist. 

 
 

2) Verlesung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten JHV 2023 lag auf den Tischen im Eingangsbereich gemäß Satzung zur 
Einsicht aus. Es wurde nochmals darauf hingewiesen. Auf eine Verlesung wurde verzichtet. Das 
Protokoll der JHV 2023 wurde durch die Mitglieder einstimmig genehmigt. 

 

3) Totengedenken 

Den, im Jahr 2023, verstorbenen Mitgliedern wurde gedacht. 

 
 

4) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
 
Zu Beginn informierte Jörg Bissot über die aktuellen Mitgliederzahlen. Aktuell gibt es 592 Mitglieder 
(Stand: 01.01.2024). Dies bedeutet das sich der Mitgliederzuwachs auch im Jahr 2023 fortgesetzt 
hat.  
 
Anschließend blickte der erste Vorsitzende auf das Jahr 2023 zurück. Zunächst dankte er den aktiven 
Mitgliedern, den Übungsleitern und den Mitgliedern der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit, ohne 
welche das aktive Vereinsleben nicht möglich wäre. Jörg Bissot ging insbesondere nochmals auf den 
Umbau des Sportheims und diverse Anschaffungen, hierbei expliziert auf die neu installierte PV-
Anlage auf dem Dach der TSV-Sporthalle, ein. Auch dem Bestreben den Verein wieder mehr in die 
Mitte der (Dorf-)Gesellschaft zu etablieren wurde genüge getan. So wurden neue bzw. bestehende 
Kooperationen mit anderen Partnern (z.B. BRK, Kindergarten, u.ä.) abgeschlossen bzw. ausgebaut. 
 
Beim Ausblick auf das Jahr 2024 ging Jörg Bissot auf die wiederkehrenden, jährlichen 
Veranstaltungen mit den daraus resultierenden Aufgaben ein und gab bekannt, dass mit Badminton 
eine neue Sportart im Verein angeboten werden soll. Hierzu werden entsprechende Linien in der 
TSV-Halle auf den Boden gezeichnet. 
 
 

5) Kassenbericht der Hauptkasse 

Da der Posten des Kassiers/Finanzverantwortlichen nach dem Rücktritt von Vanessa Krauß vakant 
ist, wurden die Kassen des Vereins kommissarisch durch den 1., 2, und 3. Vorstand geführt. So legte 
Jörg Bissot einen ausführlichen und detaillierten Bericht der Hauptkasse und der Abteilungskassen 
vor. Er berichtete, dass der Verein derzeit finanziell gut aufgestellt ist. Um die Mitglieder über die 
finanziellen Aufwendungen eines Jahres einmal in Kenntnis zu setzen, stellte Jörg Bissot die 
Ausgaben des vergangenen Jahres ausführlich dar. Zudem gab er einen Überblick über den 
Haushaltsplan 2024 und erläuterte geplante/notwendige Investitionen der Zukunft.  
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6) Bericht der Kassenprüfer 

Gerhard Meier und Reiner Werner berichteten als Kassenprüfer, dass alle Konten des Hauptvereins 
und Abteilungen geprüft wurden. Hierbei konnten keine Unregelmäßigkeiten festgestellt werden. Die 
Konten wurden ordentlich geführt. Alle Belege liegen vor. Jedoch mahnten de Kassenprüfer an, dass 
in Zukunft Eigenbelege auf das Minimum zu reduzieren seien und Bestellungen ausschließlich über 
den Verein zu tätigen sind.  
 
Gerhard Meier und Reiner Werner stehen auch für das kommende Jahr noch für das Amt des 
Kassenprüfers zur Verfügung. 
 
 
7) Entlastung des Vorstandes sowie der Haupt- und Abteilungskassen 
 

Reiner Werner stellte in Absprache mit Gerhard Meier den Antrag zur Entlastung des Vorstandes sowie 
der Kassen. Die anwesenden Mitglieder stimmten diesem Antrag einstimmig zu. 
 

 

8)  Berichte der Abteilungsleiter 
 
Berichte der Abteilungen Tennis, Wandern und Handball folgten. 
 
Norbert Rast blickte auf das Jahr 2023 der Tennisabteilung zurück. Hierbei ging er insbesondere auf 
den Jugendbereich ein. Im Jahr 2023 konnten großartige Erfolge im Bereich der U9 und der U15 
gefeiert werden. So ist man auch in der Zukunft hier gut aufgestellt. Zudem kann im Spieljahr 2024 
mit Hilfe der Jugendlichen, neben der bestehenden Damenmannschaft, auch endlich wieder eine 
Herrenmannschaft gemeldet werden. Norbert Rast bedankte sich bei den Sponsoren und regte mehr 
Mithilfe zur Umsetzung des Spiel- und Trainingsbetriebs an. 
 
Reiner Werner blickte anschließend auf das Jahr der Wanderer zurück. So konnte im März 2023 das 
25-jährige Jubiläum gefeiert werden. Traurigerweise verstarb der Gründer und langjährige 
Abteilungsleiter, Herr Edgar Keller, im vergangenen Jahr. Abschließend ging Reiner Werner noch 
auf die durchgeführten Wanderungen ein und betonte, dass diese so auch im Jahr 2024 wieder 
durchgeführt werden. 
 
Zuletzt folgte Uwe Knorr mit dem Bericht der Handballabteilung. Nach den pandemiebedingten 
Einschränkungen lief der Spielbetrieb in der Saison 2022/23 endlich wieder normal. Uwe Knorr gab 
einen Überblick über die aktuellen Mannschaften/Trainer und die laufende Saison. 2023 konnten 
auch wieder die Bachhandballturniere erfolgreich veranstaltet werden. Zudem wurde über Projekte in 
der Schule und über die große, gemeinsame Weihnachtsfeier für Kinder und Jugendliche berichtet. 
Die Planungen für die kommende Saison laufen auf Hochtouren. Erwähnenswert war noch die 
Ehrung der Handballabteilung durch den BHV für die geleistete Pionierarbeit im Bereich des 
Beachhandballs.  
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9) Neuwahlen Vorstandschaft 
 
Gemäß Satzung standen Neuwahlen der Vorstandschaft auf dem Programm. Vorab dankte Jörg 
Bissot den scheidenden Mitgliedern der Vorstandschaft.  
 
Als Wahlleiter stellte sich der 3. Bürgermeister der Gemeinde Weitramsdorf, Herr Daniel Dressel, zur 
Verfügung und führte durch die Abstimmungen. 
 
Auf die Frage des Wahlleiters bezüglich der Durchführung der Wahl wurde durch die Mitglieder 
einstimmig festgelegt, dass es eine offene Wahl ist. 
 
 
Auf Nachfrage stellten sich keine weiteren Personen, als die von der Vorstandschaft 
vorgeschlagenen, für eines der zu besetzenden Ämter zur Verfügung.  
So ergab sich folgendes Wahlergebnis: 
 
1. Vorstand: Jörg Bissot (einstimmig angenommen) 

2. Vorstand: Steffen Eberlein (einstimmig angenommen) 

3. Vorstand: Alexander Reich (einstimmig angenommen) 

Schriftführer: Jan Pilz (einstimmig angenommen) 

Finanzverantwortlicher: Daniel Strehler (einstimmig angenommen) 

Eventmanager: Volker Sichert (einstimmig angenommen) 

Jugendbeauftragte: Susanne Tetzlaff (einstimmig angenommen) 

 
Alle Gewählten haben deutlich vernehmbar die Annahme der Ämter zugestimmt. 
 
 

10) Anträge/Sonstiges 

 

Im Vorfeld gingen keine Anträge von Mitgliedern bei der Vorstandschaft ein.  

 

Gerhard Meier regte an, dass sich der TSV Weitramsdorf bei der bevorstehenden Sanierung der 
Schulturnhalle mit Know-How einbringt, um auch in Zukunft dort den Trainingsbetrieb der 
Turnabteilung weiterhin im gewohnten Maß zu gewährleisten. Im Zug dessen brachte Florian 
Heymann an, dass die Basketballkörbe in der Schulturnhalle wieder anzubringen sind, um diese 
auch nutzen zu können. Die Anliegen bringt Jörg Bissot bei der Gemeinde vor. 

 

Gunter Schulz wollte über den Umbau des TSV-Sportplatzes in Kenntnis gesetzt werden. Hier 
berichteten Bürgermeister Dressel und Jörg Bissot über den aktuellen Stand. Es sind noch weitere 
Gespräche bezüglich Durchführung und Finanzierung von Nöten. 

 

Melanie Eberlein fragte nach, ob es dem Kindergarten in Zukunft möglich sei, die TSV-Sporthalle zu 
nutzen. Diesem Anliegen steht nichts im Wege, muss jedoch noch durch die Vorstandschaft 
beschlossen werden. 
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Anlage 1) 
 
 
In der Mitgliederversammlung vom 02.03.2024 wurde der Vorstand (§ 26 BGB) wie folgt neu 
gewählt/bestätigt: 
 
 
 
Erster Vorsitzender: 
BISSOT, Jörg, *08.03.1967, wh.: 96479 Weitramsdorf, Winterleite 3 
 
 
Zweiter Vorsitzender:  
EBERLEIN, Steffen, *29.09.1967, wh.: 96479 Weitramsdorf, Gauerstadter Berg 6 
 
 
Dritter Vorsitzender: 
REICH, Alexander, *18.07.1960, wh.: 96479 Weitramsdorf, Geißgasse 2a 
 
 
Finanzverantwortlicher: 
STREHLER, Daniel, *21.02.1997, wh.: 96450 Coburg, Kantstraße 17 
 
 
Schriftführer: 
PILZ, Jan, *25.06.1990, wh.: 96479 Weitramsdorf, Wickenweg 9 
 
 
 
In der Mitgliederversammlung vom 02.03.2024 wurde die Vorstandschaft wie folgt neu 
gewählt/bestätigt: 
 
 
Eventmanager: 
SICHERT, Volker, *18.06.1972, wh.: 96479 Weitramsdorf, Hoher Weg 5 
 
 
Jugendbeauftragte: 

Tetzlaff, Susanne, *08.04.1967, wh.: 96479 Weitramsdorf, Kienleite 5 
 
 


